

Ressort: Auto/Motor

Nachfrage nach Dieselfahrzeugen stark rückläufig

Berlin, 19.11.2016, 10:41 Uhr

GDN - Die Nachfrage nach Dieselfahrzeugen ist seit Anfang dieses Jahres stark rückläufig. Wie der "Spiegel" in seiner aktuellen Ausgabe berichtet, geht dies aus einer Auswertung von 350.000 Neuwagenanfragen an das Internetportal "MeinAuto" hervor.

Als mögliche Gründe sieht Geschäftsführer Alexander Bugge die Diesellaffäre, aber auch ein gestiegenes Interesse an Elektro- und Hybridfahrzeugen. Dort verzeichne die Plattform eine auf das Siebenfache gestiegene Nachfrage der Autokäufer.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-81110/nachfrage-nach-dieselfahrzeugen-stark-ruecklaeufig.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619